
  

  

viernes 4 de noviembre en la comuna de Longaví 

La compañía Almacigo que está compuesta por actores longavianos y de otras comunas, será la res- 
ponsable de dar a conocer la obra que rinde homenaje a la mujer campesina, donde se mezcla la come- 
dia con el rol importante de la mujer en la lucha por su igualdad de derechos y condiciones laborales. 

Longaví-. Un entretenido pa- 
norama para este viernes 4 de 

octubre tendrá los habitantes 
de la comuna, ya que se pre- 

sentará en el Teatro municipal 

la obra “A la suerte de la Olla” 

de la Compañía Almacigo que 

dirige la longaviana Carmen 
Ulloa. La invitación es para la 

jornada de la mañana, ya que 

la invitación también va di- 

rigida para establecimientos 
educativos del radio urbano 
para que puedan presenciar 
la obra cultural. Al respecto, 

Carmen Ulloa, actriz y Direc- 

tora de la presentación, indicó 

que, “Efectivamente, tenemos 

muy lindas noticias para la 

cultura de Longaví, ya que 
este viernes 4 de noviembre 

habrá teatro en las dependen- 

cias del teatro municipal, la 

Compañía de teatro Almaci- 

go realizará la presentación de 
la obra titulada “A suerte de la 

Olla, esta obra es la primera 
que escribí en realidad, y es un 

homenaje a la mujer campesi- 

na, al hombre trabajador de la 

tierra. Agregando que, “Hoy 
en día tenemos nuestro pan, 

nuestras verduras, gracias a 

los trabajadores de la tierra, es 

por ello que esta obra es querer 

homenajear a estas mujeres sa- 

crificadas de nuestra comuna 

y región, o de cualquier lugar 
donde haya mujeres campesi- 

nas, es una obra muy jocosa y 

entretenida”. 

Contenido de la Obra 

Para su Directora, Carmen 

Ulloa, la obra presenta varios 

matices, pero se centra en la 

lucha de la mujer campesina, 
“Esta obra habla de la historia 

de dos hermanas que tiene el 

apuro por casarse, una viuda y 

la otra va quedando solterona, 

también hablamos de como 

las personas se empiezan a en- 

deudar en el mercado, hay una 

contraparte donde hay mucha 
comedía, y esta obra será el día 

viernes 4 de octubre y esta fi- 

nanciada por el Gobierno re- 

gional del Maule, y esperamos 

poder contar con el público 

longaviano, y sobretodo por- 

  

que hay actores locales donde 
queremos dar a conocer este 
mundo rural que a veces n se 

conoce”. 

  HE 1 

Cristián Mench didato a la relección de Alcald rmistian Mencñaca, Candiiiato a la FeleCcIión M6 AICANO6 
A A SL y 

por Longaví lanzó duras críticas a Gobernador (s) por ofre- 
cer terrenos para Escuela de Carabineros sin realizar 

El ex Alcalde y actual candida- 
to a la reelección señaló que dar 
a conocer noticias de pasillo sin 
la información adecuada es “de 
mal gusto; ya que terrenos ofre- 
cidos para futura Escuela son 
municipales y no de Bienes na- 

cionales como habría señalado el 

consejero regional por Linares y 

actual Gobernador (s) Rodrigo 

Hermosilla. 

Longaví-. Una dura crítica rea- 
lizó Cristián Menchaca, candi- 

dato a la reelección de Alcalde 
por la comuna de Longaví, por 
los ofrecimientos que habría 
realizado el Consejero regional 
Rodrigo Hermosilla, luego dere- 

unirse en Santiago con la Minis- 
tra del Interior, Carolina Toha, y 

solicitarle quela próxima Escuela 
de Carabineros estuviera en la 

región del Maule y ojalá en la co- 

muna de Longaví, “Yo creo que 

siempre va hacer bienvenido el 

progreso para la región del Mau- 
le, y feliz que se pueda instalar 
una Escuela de Carabineros para 

Longaví, sería el primero y el más 
interesado, pero a mí me pasa es 

que soy muy crítico cuando se 

ofrecen cosas para las campañas, 
y porque ahora nacen estasideas, 

y otra cosa que soy muy crítico y 

que hemos luchado por la des- 

centralización, porque Santiago 

siempre toma las decisiones, y 
acá nos hemos encontrado que 
nuevamente y a puertas cerradas, 

Talca estaría tomando decisiones 

por nosotros. Agregando que, 
“Hubiese sido bueno que le hu- 
bieren contado al Concejo mu- 
nicipal, a las Juntas de vecinos, o 

los vecinos del sector, que quie- 
ren contar con un terreno que 

está bajo la administración de la 
municipalidad de Longaví, y no 

encontrarnos con una noticia de 

pasillo del Gobierno regional, yla 
verdad queno sesi validarla o no, 

no hemos escuchado al Director 

de Carabineros, da la sensación 

de campaña política” 

Balde de agua fría 

El ex jefe comunal, indicó que 
la noticia le cae como balde de 
agua fría y que prefiere no ofre- 
Cer cosas que no podrá cumplir, 

“Yo la verdad que nos ofrezco 
cosas en campaña, yo lo que 
ofrezco es trabajo, mantener lo 

que tenemos, y esto fue como un 

balde de agua fría, yo pensé que 
conocía a Rodrigo Hermosilla, 

pero parece que no lo conocía 

nada, porque el debería haber 
hablado con nosotros, porque la 
información es compleja, ya que 
estos terrenos fueron entregados 
junto al colegio de La Granja, se 
entregaron estos terrenos ala ad- 

ministración municipal, y hablar 
de Bienes nacionales, y las escri- 

turas están acá, se presentó un 

proyecto dela ex administración, 

y entonces personas de la misma 
colisión hablen de Bienes na- 

cionales, no corresponde”. 

Finalmente, indicó que, “La- 

mento que las autoridades se 
estén prestando para cosas de 
campaña, y esto le hace mal a 
la política, porque Rodrigo se 

va a presentar para desafíos 
más importante para la pro- 

vincia de Linares, y necesita- 

mos descentralización y que 

las decisiones se tomen en los 

territorios”.
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